

La VI Competición de Robótica toma hoy el Rectorado de la Universidad de Alicante - Información - 23/02/2016

La VI Competición de Robótica toma hoy el Rectorado de la Universidad de Alicante

■ Hoy llega a la Universidad de Alicante la VI Competición de Robótica. Ésta es uno de los platos fuertes que incluye, cada año, el Mes Cultural de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante que finaliza el próximo viernes 26. Durante la mañana de hoy, a partir de las 9.00 horas y en la Sala Multimedia del edificio de Rectorado, y para estimular tanto a los alumnos de ingenierías informáticas como a otros, se celebrará el concurso.

Un grupo de 10-12 estudiantes procedentes del IES María Blasco, en San Vicente del Raspeig participarán en la competición, a la que se sumarán un alumno de Ingeniería Informática, otro del Máster en Automática y Robotica, y un tercero de Doctorado de la UA. Los participantes competirán con sus robots, en las tres pruebas previstas. La primera consistirá en una competición de robots rastreadores. En cada ronda compiten dos robots en una pista que puede tener múltiples bifurcaciones e intersecciones, los caminos de ambos robots pueden in-



Seis ediciones se han sucedido desde que se iniciara esta competición.

tersectarse entre sí; la segunda tratará de una serie de combates entre los robots, de manera que habrán de sacarse unos a otros de la pista; y en la tercera fase se llevará a cabo una prueba de velocidad. Además, cerca de sesenta alumnos procedentes del mismo IES acudirán en calidad de público a la celebración tecnológico-educativa.

Seis ediciones se han sucedido ya desde que el profesor de Robótica y Sistemas sensoriales de la UA, Santiago Puente, organizara la primera Competición de Robótica.

Las actividades del Mes Cultural

de la EPS continuarán con la presentación, en el Salón de Actos I, de los videojuegos realizados en la asignatura Videojuegos II, esta tarde. El jueves 25, desde las 10.00 horas y en aula 05D en Politécnica IV, se desarrollarán las II Jornadas de Fabricación Digital. FAB U LAB. El mismo día, el Acto de Clausura y entrega de premios, vendrá de la mano de Andrés Montoyo, director de la EPS, en el Salón de Actos I, a las 11.30 horas. La mayoría de actividades se podrán seguir a través de videostreaming, en <http://si.ua.es/es/videostreaming/>